
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 １１ 開封日 令和４年１０月１７日 

ご  意  見 

中学生の制服が学ラン、セーラー服ですが、今の時代に合っておらず、動

きやすさ、温度調整のしやすさ、性の多様性、値段等の点から、メリットが

少ないように思います。少しでも早く見直していただきたいです。 

回       答 

貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

市教育委員会といたしましては、県教育委員会の依頼を受け、市内の各小・

中学校に、学校や地域の状況、社会の変化等を踏まえ、校則の検証や見直し

等に取り組むよう文書にて依頼しております。 

市教育委員会といたしましては、各学校の実態に応じて、制服の規定を含

めた校則の検証や見直しが図られよう、今後も引き続き、校長会等を通じて

情報提供等を行うとともに、適正な校則となるよう助言等を行ってまいりま

す。 

 


